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AfD-Fraktion Darmstadt  Holzstr.2 , 64283 Darmstadt 

STAVO-Büro 
z.Hd. Herrn Daum 
 
64283 Darmstadt 
 

           Darmstadt, den 7.8.2017 
 
 
 
 
Kleine Anfrage an den Magistrat 

Anfrage zur Prüfung von Einsatz photokatalyitisch aktiven Produkten zur Reduzie-

rung von Luftschadstoffen, insbesondere von NOx und VOCs ( volatile organic 

compounds) 

 Sehr geehrte Damen und Herren,  
 

es ist wissenschaftliches Allgemeingut, daß Titandioxid in Form von Anatas unter 

UV-Strahlung photokatalytisch aktiv ist.  Seit einiger Zeit gibt es bereits kommer-

ziell vertriebene Produkte, die sich diese Eigenschaft des Titandioxids u. a. auch 

zur Reduzierung von Luftschadstoffen zu Nutze machen. 

  

Deshalb fragen wir, die AfD-Fraktion,  den Magistrat: 

  

1.     Hat der Magistrat in der Vergangenheit bereits geprüft, ob durch Einsatz von 

auf dem Markt erhältlichen  photokatalytisch aktiven Produkten eine  Reduzierung 

obiger Luftschadstoffe in Darmstadt erreicht werden könnte? 

2.     Wenn ja, welche Produkte wurden wann, über welchen Zeitraum, wo und mit 

welchem Ergebnis geprüft? 

3.     wenn ja, wurden diese Prüfungen wissenschaftlich begleitet, z. B. im Rahmen 

eines Forschungsvorhabens? 

 

 



 
                                                                              
 

 

Fraktionsbüro der AfD Darmstadt 
Holzstr.2, 64283 Darmstadt 

TEL : 06151 6279 404 

            FAX : 06151 6279 402  

www.AfD-Darmstadt-Fraktion.de 

www.facebook.com/AfD-Fraktion-Darmstadt 

info@AfD-Darmstadt-Fraktion.de 
 

 

 

4.     wenn nein, hält der Magistrat es für sinnvoll, entsprechende Untersuchungen an 

ausgewählten „Brennpunkten“  in Darmstadt durchzuführen, wie sie zum Beispiel 

in Fulda gemacht werden?  

 
 
 
mit freundlichen Grüßen 
 

 
S. Elbert 
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